

Un bassin qui rassemble 27 communes, soit plus de 1 million d'habitants vivant essentiellement sur la Vallée de l'Huveaune, un axe de communication très fréquenté et une zone très urbanisée dans sa partie aval entre Aubagne et Marseille et autour de laquelle sont implantées, depuis plusieurs générations, de nombreuses entreprises et activités industrielles. « Aussi soumis à des pressions multiples, le fleuve et ses influents présentent un état écologique moyen à médiocre avec, bien sûr, des conséquences négatives sur la qualité de la masse des eaux littorales et sur la qualité des eaux de baignade », indiquait hier Jérôme Guerreau, secrétaire général adjoint de la Préfecture, venue représenter le Préfet de région.

Sensibiliser aux enjeux de l'eau

Ce contrat rendu possible grâce au dynamisme du syndicat intercommunal du bassin versant de l'Huveaune, structure porteuse du projet et présidée par le Pennois Jean-Claude Alexis, qui a relevé ce défi. « Pour mémoire, si des actions de ce genre existent c'est aussi grâce à la clairvoyance de certains élus du territoire », indiquait un élu. Il a cité Jean Tardito, député-maire d'Aubagne, qui a été « le créateur du syndicat de l'Huveaune » et qui, selon lui, « a été un visionnaire »

Pour construire ce contrat, le syndicat intercommunal a lancé une large concertation s'appuyant sur des travaux en atelier, des animations, des comités techniques, des entretiens... Une mobilisation qui a abouti à un programme d'actions pluriannuel, s'étalant sur 6 ans et comprenant 91 actions. Il représente près de 18 millions d'euros d'ici fin 2017 destinés à la réalisation de travaux, à la formation et l'éducation des publics. Les enjeux pour les partenaires concernent aussi bien la qualité des eaux que les milieux aquatiques en passant par l'état des ressources en eau, la gestion du ruissellement et des inondations ou encore la valorisation du bassin versant...

MUSTAPHA CHTIOUI

Publié dans Développement durable

Évaluer cet élément

-
- 1
- 2
- 3
- 4
- 5

(0 Votes)

Derniers articles de Mustapha Chtioui

- La passion de transmettre par l'humour et la dérision
- Greenpeace en action à Cassis contre les rejets toxiques dans les Calanques
- À #Aubagne, toujours plus de moyens ... pour la sécurité
- Pays d'Aubagne : le Val'Tram n'est pas encore tout à fait sur ses rails
- #Aubagne :100% passionnément amateur

Éléments similaires (par tag)

- [#Mondialàpétanque] Vivez en direct la demi-finale Dugeny - Foyot au Mondial la Marseillaise
- [#UEFA2016] Ambiance en #vidéo sur le Vieux-Port à Marseille
- [#Mondialàpétanque] Aimé Courtois entre en finale du Mondial la Marseillaise

2013 © Copyright Journal La Marseillaise